

VALEO ANNONCE UNE PRISE DE PARTICIPATION DE 50% AU CAPITAL DE CLOUDMADE

Paris, le 10 novembre 2016 – Valeo annonce une prise de participation de 50% au capital de CloudMade, société spécialisée dans le développement de solutions intelligentes et innovantes pour l'automobile (machine learning) basées sur le traitement des données de masse, dans le but d'améliorer et de personnaliser le confort et la sécurité du conducteur et de ses passagers.

CloudMade est un pionnier du machine learning et de l'intelligence artificielle, centrés sur les applications automobiles. La participation de Valeo au capital de cette start-up permettra de lui donner les moyens financiers et technologiques nécessaires à son plein développement.

Le savoir-faire de Valeo dans les technologies nécessaires aux développements d'applications d'assistance à la conduite (capteurs, caméras, laser scanners, etc.), de connectivité, d'interface Homme-Machine et de thermique d'habitacle, associé à la maîtrise de CloudMade du traitement des données de masse, de l'intelligence artificielle et des moteurs prédictifs permettra à CloudMade d'offrir à ses clients constructeurs des solutions permettant d'adapter en permanence les fonctions d'aide à la conduite au profil du conducteur. Cette offre de produits radicalement innovants apportera une expérience utilisateur renouvelée dans les domaines de la conduite intuitive et du bien-être à bord.

Valeo est un équipementier automobile, partenaire de tous les constructeurs dans le monde. Entreprise technologique, Valeo propose des systèmes et équipements innovants permettant la réduction des émissions de CO2 et le développement de la conduite intuitive. Le Groupe a réalisé en 2015 un chiffre d'affaires de 14,5 milliards d'euros et a consacré plus de 10 % de son chiffre d'affaires première monte à la recherche et au développement. Valeo emploie 88 800 collaborateurs dans 32 pays, dans 148 sites de production, 19 centres de recherche, 35 centres de développement et 15 plates-formes de distribution. Valeo est coté à la Bourse de Paris et fait partie de l'indice CAC 40.